



Date limite :

Samedi 1  
Juin

2024

# Les lycéens de Paul Éluard à Francfort

## Aidez- nous à financer le voyage de nos élèves à Francfort !

Un groupe de 20 élèves germanistes du lycée Paul Eluard de Saint-Denis (93) se lance à la découverte de la ville de Francfort du 28 avril au 3 mai. Parmi ces élèves, certains sont inscrits en section européenne depuis la 2nde et passeront une épreuve spécifique au baccalauréat afin d'obtenir la mention européenne allemand. Ce voyage est une chance pour eux de s'imprégner de la culture allemande et de s'exercer à parler allemand dans un contexte authentique.

Durant l'année, plusieurs sorties ont été organisées pour permettre aux élèves de se familiariser avec la culture allemande en dehors du contexte de classe : participation au festival du cinéma allemand, visite de l'institut Goethe et de son marché de Noël en décembre et en mars conférence sur la société allemande à

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/sdO1ePBv>



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Myriam Benoliel**

*Scannez-moi !*

